

# En estado muy grave uno de los heridos en el triple asesinato de la banda mafiosa

Madrid

Uno de los heridos en el atentado terrorista cometido el pasado viernes en Madrid, Santiago García Navajo, de cincuenta años años, continúa ingresado en el Hospital Universitario de Getafe en estado muy grave. García Navajo, que ingresó en la unidad de quemados del hospital Universitario de Getafe, presenta shock hipovolémico, traumatismo torácico con fractura de escápula derecha, doble fractura costal, contusión pulmonar, hemo-neumotórax derecho, quemadura térmica profunda del 25 por ciento de la superficie corporal y múltiples heridas por trozos de metralla. Actualmente, se encuentra estable desde el punto de vista hemodinámico, con ventilación mecánica y sedación, y el pronóstico es muy grave.

Por otra parte, los heridos que continúan ingresados en el Hospital Clínico evolucionan favorablemente de sus lesiones y «presentan un buen estado anímico a pesar del trauma», según informó el doctor Antonio Rodríguez Zarallo, director gerente de este centro sanitario.

El herido Rafael Bernal Gris, de veintinueve

años, permanece en observación en oftalmología, donde se recupera de quemaduras superficiales en el ojo izquierdo, hemorragia interna por traumatismo en el ojo derecho y múltiples heridas en la cara lateral del cuello.

También está ingresado, en la planta de traumatología, Odilo Domínguez Domínguez, de cuarenta y dos años, que fue intervenido de una fractura y luxación de carpio.

José Antonio Fernández Puebla, de treinta y cinco años, permanece en los servicios de cirugía general, donde se recupera de la intervención quirúrgica a la que fue sometido.

Otro de los heridos, José Mellado García, de treinta y seis años, se encuentra internado en la «zona crítica de quemados» del hospital de La Paz, donde ingresó con quemaduras.

Por su parte la Asociación Víctimas del Terrorismo (AVT) va a poner en marcha una campaña de recogida de firmas en toda España con el fin de demandar que los terroristas cumplan íntegramente sus penas.

Según la AVT, con esta campaña pretende que el pueblo español diga al Gobierno que es lo que prefiere que se haga con los terroristas encarcelados.